

2024-06-07

Entrega IECM constancias de mayoría a alcaldes ganadores

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/entrega-iecm-constancias-de-mayoria-a-alcaldes-ganadores-12044471.html>

Los consejos distritales sesionan este jueves para hacer los cómputos finales de las elecciones y después, expedirá las constancias a los virtuales ganadores

HACE 13 HORAS

Reciben contancias de mayoría alcaldes electos de la CDMX

HACE 13 HORAS

Nancy Núñez recibe constancia

HACE 13 HORAS

Tabé recibe constancia de mayoría

HACE 14 HORAS

Llegan virtuales ganadores

HACE 15 HORAS

IECM entrega contancias de mayoría

hace 10 horas

"Haré el mejor gobierno de Tlalpan": Gaby Osorio

Gaby Osorio recibió esta tarde la constancia que la acredita como alcaldesa electa en Tlalpan, y se comprometió a hacer de la demarcación un mejor gobierno.

Foto: Cortesía

Osorio se convirtió en la mandataria más joven (33 años) y votada de la demarcación con 214 mil 700 votos sobre su oponente más cercano.

hace 10 horas

Recibió Alessandra Rojo de la Vega constancia como alcaldesa electa en Cuauhtémoc

Alessandra Rojo de la Vega, recibió la constancia que la avala como alcaldesa electa en Cuauhtémoc ante vecinos y líderes de la comunidad, a quienes les agradeció su confianza y les aseguró que cumplirá y demostrará como sí se pueden tener mejores gobiernos para la gente.

La abanderada del PRI, PAN y PRD mencionó que el pasado dos de junio las personas de la alcaldía Cuauhtémoc decidieron y ganó el cambio, la unión, la buena voluntad y la democracia.

Foto: David Deolarte / La Prensa

"Esta no es mi victoria; es la victoria de todas y todos los que queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible. Es

la victoria de todas y todos los que durante años resistieron las extorsiones, los abusos de poder y la corrupción. Una victoria de todas y todos los vecinos y las vecinas de la Cuauhtémoc".

hace 11 horas

"Viene lo bueno para la GAM": Janecarlo Lozano recibe constancia como alcalde electo

Janecarlo Lozano recibió la Constancia de Mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que lo acredita como alcalde electo en Gustavo A Madero.

Foto: Cortesía

Mónica Cruz, titular del IECM en la alcaldía, fue la encargada de entregar la constancia de mayoría, que avalan los 406 mil 217 votos que obtuvo en la jornada electoral el pasado 2 de junio.

Dichos votos lo convirtieron en el candidato más votado en la historia de Gustavo A Madero.

hace 12 horas

Festeja Casarín su victoria electoral con vecinos de Álvaro Obregón

Luego de recibir la constancia de mayoría que lo acredita como el próximo alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, festejó con las vecinas y vecinos de la demarcación, el triunfo que le ayudaron a conseguir con sus votos el 2 de junio.

Al festejo convocado a las 18:00 horas, en Bioparque San Antonio, los habitantes de todas las edades y de las diferentes colonias, llegaron poco a poco con pancartas, playeras y porras para mostrar su apoyo a Casarín.

Foto: Cortesía

hace 12 horas

"La transformación en VCarranza seguirá", recibe Evelyn Parra constancia de alcalde electa

Evelyn Parra Álvarez recibió esta tarde en la sede del Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la constancia de mayoría que la acredita como Alcaldesa Electa de Venustiano Carranza para el periodo 2024-2027.

Foto: Cortesía

Acompañada por simpatizantes y vecinos, la virtual Alcaldesa agradeció el amplio respaldo de los casi 150 mil votos que recibió el pasado domingo por parte de los ciudadanos carrencenses, que representan el 53.92% de la votación total.

hace 12 horas

Giovani Gutiérrez ya es alcalde electo en Coyoacán

Giovani Gutiérrez Aguilar recibió la constancia de mayoría como candidato electo para la alcaldía de Coyoacán, por parte de autoridades del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Foto: Genoveva Ortiz / La Prensa

En el acto oficial que se llevó a cabo en el Consejo Distrital 26 del IECM, Giovani Gutiérrez refrendó su compromiso de trabajar de forma coordinada con las nuevas autoridades que resultaron electas en el pasado proceso electoral del 2 de junio, tanto a nivel federal, como en la Ciudad de México.

hace 13 horas

Reciben constancias de mayoría alcaldes electos de la CDMX

Arturo R. Pansza / La Prensa

Los alcaldes electos de las 16 alcaldías recibieron la constancia de mayoría que los acreditan como ganadores de las pasadas elecciones del 2 de junio.

Carlos Orvañanos Rea, candidato de la coalición Va X la CDMX a la alcaldía Cuajimalpa, se comprometió a trabajar por igual por todos los habitantes de esa demarcación, al recibir la constancia de mayoría tras obtener el triunfo en las pasadas elecciones del 2 de junio.

El abanderado del PAN, PRI y PRD a esa demarcación estuvo acompañado principalmente de panistas y líderes de Acción Nacional, ante quienes aseguró llevará a cabo sus propuestas presentadas en campaña.

Todo un día de fiesta se vivió en el consejo distrital del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ubicado en avenida Arteaga y Salazar número 453, en la colonia Contadero, donde se realizó la entrega de la constancia de mayoría a Carlos Orvañanos, quien se hizo acompañar de familiares y habitantes de la demarcación.

El grito de "alcalde, alcalde..." no se hizo esperar en el marco de la ceremonia de entrega del documento, que motivó una concentración por parte de quienes lo apoyan y a los que aclaró que no los defraudará.

Luego recibir la constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Cuajimalpa, por parte de funcionarios del organismo electoral, Orvañanos Rea agradeció el voto de confianza que recibió de los vecinos de Cuajimalpa a los que dijo que se tiene por delante todo un trabajo durante los próximos tres años para avanzar en una mejor demarcación.

Iztacalco continúa con Morena

Por su parte, la candidata de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México, por la alcaldía Iztacalco, María de Lourdes Paz Reyes, recibió la constancia de mayoría que la acredita como electa al cargo, en una ceremonia en la que fue arropada por seguidores y en la que se comprometió a dar cumplimiento a lo que propuso en campaña.

En el consejo distrital 15 del IECM, a la abandera de Morena, el PT y PVEM, se le entregó el documento que la acredita como alcaldesa electa de esa demarcación territorial.

Paz Reyes estuvo en la sede local del organismo electoral, en Avenida Santiago número 138, Barrio Santiago Sur, en donde fue felicitada por su triunfo y se le deseó lo mejor como próxima titular de la alcaldía Iztacalco.

Al agradecer el apoyo de los habitantes de la demarcación, la próxima alcaldesa reconoció que fue fundamental el acercamiento que tuvo con los vecinos para escuchar sus demandas y atender éstas durante su próxima gestión de tres años.

Comprometió dar seguimiento a las acciones que beneficien a los iztactalquenses y consideró prioritario trabajar en bien de todos, sin distingo alguno, así como estar al tanto de manera permanente de lo que requieran los

colonos para mejorar el entorno y condición de vida.